

Presseinformation



Aiptek präsentiert stimmungsvolles Ambience-Light mit 16 Mio. verschiedenen Farben und 20 RGB LED's / Drei verschiedene Farb-Modi der „TOAÖ LED Ambient Leuchte“ sorgen für das richtige Flair

TOAÖ und Aiptek bringen eine neue LED-Ambient-Leuchte auf den Markt. Mit 16 Millionen verschiedenen Farben sorgt die Leuchte immer für die richtige Stimmung, egal zu welchem Anlass. Distributor Aiptek übernimmt die Vermarktung der eleganten Lampe in Deutschland.



Die abwechslungsreichen und satten Farben werden von 20 hoch effizienten RGB LED's produziert und lassen sich in verschiedenen Modi präsentieren. Im Single-Modus leuchtet jeweils nur eine Farbe, während die Farbe im Flow-Modus ständig wechselt. Wie schnell die „LED Ambient Leuchte“ von einem Farbton zum nächsten springen soll, kann der Nutzer selbst programmieren. Das gilt auch für die Helligkeit des Lichts, die manuell eingestellt werden kann.



Der dritte Modus ist der so genannte Effekt-Modus, in dem der Nutzer zwischen vier unterschiedlichen Effekten wählen kann. Wer es bunt mag, kann die Lampe in verschiedenen Farben gleichzeitig leuchten lassen. Per Knopfdruck lässt sich dann Disco-Feeling erzeugen, indem die zahlreichen Farben ihre Töne und Position ändern. Beim Lauflicht blinken alle LED's nacheinander in verschiedenen Farben auf und im Duo-Modus leuchten zwei Farben zur selben Zeit.



Vier der 20 LED-Lampen befinden sich auf der Rückseite und projizieren die Frontfarbe auch nach hinten. Dadurch wird die Atmosphäre besonders stimmungsvoll.

Das Ambientelicht von TOAÖ lässt sich bequem über eine Fernbedienung steuern und über die mitgelieferte Halterung an jeder Wand anbringen. Sie ist 22 cm breit, 14 cm hoch und wiegt 740 Gramm. Ab sofort ist die stimmungsvolle Lampe in schwarz und weiß zu einer UVP von 99 Euro im deutschen Handel erhältlich.

Ansprechpartner für die Presse:

Till Konstanty
presse@aiptek.eu

oder

PR KONSTANT
Peter-Berten-Straße 37
D-41334 Nettetal
Tel.: +49(0)2153/91085-0
Fax: +49(0)2153/952875
www.konstant.de

Über Aiptek

Aiptek International (Advanced Intelligent Personal Technologies) wurde 1997 in Taiwan gegründet. Das Unternehmen fertigt und vertreibt 3D-Produkte, Camcorder, Pico Projektoren, digitale Bilderrahmen, Grafiktablets, digitale Stifte sowie Kameras. Die deutsche bzw. europäische Niederlassung entstand 1999 in Willich bei Düsseldorf, von wo auch der Vertrieb in ganz Europa koordiniert wird. Weitere Dependancen gibt es in Shanghai und den USA. Die legendäre Pen Cam, mit der Aiptek im Jahr 2000 an den Start ging, wurde binnen kürzester Zeit über 2,5 Millionen Mal verkauft. Mit den aktuellen Aiptek Pico Projektoren setzt Aiptek innovative Technologien für preisbewusste Kunden konsequent um.